

Mit lautem Indianergeheul ging es am dritten Tag dann zwar sehr müde aber glücklich nach Hause zu den Eltern zurück.
Ein herzliches Dankeschön möchten wir an den Ortsbeirat Gershausen und den 1. FC Gershausen für die kostenlose Nutzung der Hütte, sowie Herrn Messerschmidt vom REWE-Markt für Essensspenden, der Reitanlage Hof Wehneberg für die kostenlose zur Verfügung Stellung der Ponys und natürlich den Ehrenamtlichen Betreuern, ohne die die Kinderfreizeit nicht möglich gewesen wäre, richten.

Ferienspaß 2010

In diesem Jahr finden die vierten Ferienspiele für die in den Sommerferien zuhause bleibenden Kinder im Alter von 8 bis 12 Jahren in Kirchheim statt. Die Kirchheimer Vereine und Einrichtungen haben wieder ein tolles Programm vorbereitet, welches in der fünften Sommerferienwoche stattfinden wird. Dieses Gemeinschaftsprojekt der Gemeinde ist nur möglich und in den vergangenen Jahren so toll umgesetzt worden, weil sich zahlreiche ehrenamtliche Helfer in ihrer Freizeit dieser Aktion angenommen haben. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!
Finanzielle Unterstützung erfährt das Projekt von Herrn Messerschmidt aus dem REWE-Markt sowie der Gemeinde Kirchheim. Als Kostenbeteiligung für die Teilnehmer fallen pro Tag 2,50 Euro an. Natürlich sind im Preis alle Materialien, Essen und Getränke enthalten.
Es wäre aber schön, wenn sich die Kinder gleich für die komplette Veranstaltungswochen anmelden würden, um die gesamte Breite der angebotenen Veranstaltungen gemeinsam zu erleben.

Der Startschuss fällt am Montag, dem 02. August um 14:00 Uhr im Generationengarten am Schloss in Kirchheim. Den Abschluss bildet am Sonnabend, dem 7. August ab 16:00 Uhr ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen im Schlosshof.

Das Gesamtprogramm mit den Anmeldungen ist über die Grundschule Kirchheim, die Gesamtschule Niederaula und im Touristikservice Kirchheim zu erhalten. Bei Fragen oder Anregungen steht Ihnen Frau Ide unter Tel.: 06625/919236 zur Verfügung.



Kirchheim

Kirchheimer Ferienspiele waren ein voller Erfolg

Insgesamt haben fast 40 Kinder an den diesjährigen Ferienspielen der Großgemeinde Kirchheim teilgenommen.

Neben der Gesamtkoordination, die von der Ortsjugendpflege übernommen wurde, haben die Kirchheimer Vereine mit ehrenamtlichen Engagement viel Zeit investiert und in monatelangen Vortreffen ein tolles Programm für die Kinder im Alter von 8 bis 12 Jahren vorbereitet.

Im Weiteren hat die Gemeindeverwaltung Kirchheim die Ferienspiele mit 6,50 Euro pro Kind und Tag bezuschusst. Bernd Messerschmidt, REWE-Markt, hat die Mützen für die Kinder gesponsert und Hakan Kazan, Artist media&print, die Namensbutton für die Kinder.

Aufgrund der finanziellen Lage ist es für öffentliche Einrichtungen wichtig, von außen unterstützt zu werden. Da die Ferienspiele ohne die Hilfe der

Jede Menge Spiel und Spaß 40 glückliche Kinder bei den Kirchheimer Ferienspielen

■ **Kirchheim.** Insgesamt haben fast 40 Kinder an den diesjährigen Ferienspielen der Großgemeinde Kirchheim teilgenommen. Neben der Gesamtkoordination, der Ortsjugendpflege, haben die Kirchheimer Vereine mit ehrenamtlichen Engagement viel Zeit investiert und ein tolles Programm für die Kinder vorbereitet. Die Gemeindeverwaltung Kirchheim hat die Ferienspiele mit 6,50 Euro pro Kind und Tag bezuschusst.

Bernd Messerschmidt vom REWE-Markt, hat die Mützen für die Kinder gesponsert und Hakan Kazan, Artist media&print, besorgte die Namensbutton für die Kinder. Außerdem stand ein Besuch im Aquapark in Baunatal auf dem Programm. Mit dem Wanderverein wurde dann auch noch gewandert. Am Freitag startete der Aktionstag der Feuerwehr und des TSV-Kirchheim. Am letzten Tag ging es mit dem Rad durchs Fuldataal zum Schloss Eichhof, wo der Kräuter-Lehrgarten besichtigt wurde.

Auf den Feuerwehrauto (oben li.) Bürgermeister Manfred Koch und Bernd Messerschmidt (unten li.) mit den Ferienspielkindern. Foto: nh



Ortsjugendpflege

Jugendzentrum Kirchheim

in Trägerschaft der Ev. Kirchengemeinde Kirchheim
Schwimmbadstraße 12a, 36275 Kirchheim
Tel. 06625/919236, Handy 0177/6027906
E-Mail: info@ojp-kirchheim.de
Internet: www.ojp-kirchheim.de

Hurra die Ferienspiele finden wieder statt!!!

In der fünften Sommerferienwoche (31KW/2. - 7.8), finden die vierten Kinder - Ferienspiele in Kirchheim statt. Vereine, Ehrenamtliche und die ev. Ortsjugendpflege der Gemeinde befassen sich bereits mit der Planung die Woche inhaltlich mit tollen Aktionen, Spielen und jede Menge Spaß, für die 8 - 12 jährigen Kinder der Gemeinde, zu füllen.
Vielen Dank an Herrn Bernd Messerschmidt vom REWE-Markt in Kirchheim! Er wird in diesem Jahr die Ferienspiel - Kappen für die Kinder zu sponsorn.